

**A24**

# **Bewerbung**

**Initiator\*innen:** Jasper Hahn (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf)

**Titel:** Jasper Hahn

## **Foto**



## **Angaben**

**Alter:** 20

## **Selbstvorstellung**

Ihr Lieben,

der Mitte-Kurs der Grünen ist mit der Wahlniederlage gescheitert. Jetzt ist die Chance, die Grünen wieder auf Kurs nach links zu bringen. Denn es braucht die Grünen als Partei, die wieder konsequent für soziale, klimagerechte und weltoffene Politik einsteht. Dafür möchte ich für die GJ Berlin auf der Bundesdelegiertenkonferenz in diesem Jahr streiten.

## **Humanität statt Ordnungswahn**

In den letzten Jahren sind die Grünen immer mehr konservativen und reaktionären Positionen hinterhergelaufen. Besonders deutlich war dies an den Asylverschärfungen der Ampel. Die Grünen haben damit viele Menschen im Stich gelassen und Vertrauen verspielt. Wir müssen endlich wieder gegen Abschiebungen und für Seenotrettung kämpfen.

## **Mietenkrise beenden**

Nicht nur in Berlin explodieren die Mieten immer mehr. Dagegen hat die Ampel kaum etwas getan und von der Merz-Regierung ist noch weniger zu erwarten. Deshalb möchte ich mich für die GJ Berlin dafür einsetzen, dass die Grünen im Bund endlich für stabile Mietenpolitik kämpfen. Mit einem sofortigen Mietenstopp, einem Ende von Obdachlosigkeit und bundesweiten Vergesellschaftungen.

## **Über mich**

Ich bin seit zwei Jahren in der GJ Steglitz-Zehlendorf aktiv. Seit einigen Monaten auch als Co-Sprecher. Und dort bin ich aktiv dafür, dass die Grüne Jugend ein toller Ort ist, um gegen das Patriarchat, gegen die Mietenkrise und für Humanität zu kämpfen.

Ich freue mich, wenn ich die Grünen für euch auch auf der BDK nerven darf!